

ENQUETE EDST-III

**RAPPORT DE LA DEUXIEME MISSION DE SENSIBILISATION MENEES DANS LA
REGION CENTRALE**

Du 28 novembre au 03 décembre 2013, nous, KPEKPASSI Raoufou, Chargé de Communication à la DGSCN et Chef de mission, TCHODIE Sossadéma, Directeur Régional de la Statistique et de la Comptabilité Nationale/ Région Centrale et FOFANA Bilal, Chauffeur à la DRSCN/Centrale, avons effectué dans la Région Centrale, une mission de sensibilisation dans le cadre de la réalisation de l'Enquête Démographique et de Santé au Togo (EDST-III). Cette mission s'est déroulée de la façon suivante :

1. Séance de travail avec les préfets de la Région

Cette séance a permis de :

- Informer les préfets de Tchaoudjo, Tchamba, Blitta et Sotouboua du démarrage de la phase de collecte des données et du prélèvement du sang pour les tests d'anémie, de paludisme et du VIH/SIDA. Cette phase durera de novembre 2013 à mars 2014 ;
- Leur remettre le communiqué conjoint (quelques copies à partager aux chefs de canton) ;
- Leur remettre la liste des ZD retenus dans la préfecture (pour rappel) ;
- Discuter avec eux pour convenir du lieu d'affichage de la banderole ;
- Les informer de la diffusion du communiqué conjoint sur les radios de la localité.

2. Séance de travail avec les responsables de radio

Cette séance a permis de solliciter les responsables de radio pour une large diffusion du communiqué en français et en langues locales pendant toute la durée de la collecte. A cet effet, nous leur avons versé les frais de diffusion contre les reçus ci-joints à ce rapport. La radio Espoir étant en panne à Sotouboua, nous l'avons remplacée par la Radio Venus qui couvre la plupart des cantons de cette préfecture. Pendant toute la durée de la collecte, le Directeur régional est chargé de faire le suivi avec les radios dans la Région.

3. Affichage de la banderole

Avec les Préfets et les Maires de la Région, nous avons convenu de l'endroit où la banderole affectée à chaque préfecture devra être affichée. C'est ainsi que dans chacune des quatre préfectures, nous avons placée une banderole à un endroit visible par tous.

Conclusion

Il convient de rappeler qu'à Sokodé, le Chauffeur a sollicité une somme de quatre mille (4 000) FCFA pour assurer une réparation sur le véhicule. Le reçu est annexé à ce rapport. Dans l'ensemble la mission s'est bien déroulée.

Fait à Lomé, le 04 décembre 2013

KPEKPASSI Raoufou